

Paseo por la playa

Autor Esperanza Alconchel Cobos
jueves, 25 de abril de 2013

El pasado 16 de abril en Valdelagrana hacía un tiempo magnífico para dar un paseo aunque era algo caluroso para estar solo en primavera. Había muchas familias extranjeras y parejas dando paseos por el paseo marítimo y otras tomando el sol , lo sorprendente es que había algún que otro "loco" que se atrevía a bañarse, aunque hacía calor el agua estaba bastante fría.

Como aún no es época de domingos de playa no había chiringuitos montados ni las duchas típicas para quitarse el salitre